



TURF CARE
Helping your business grow.



Technicien en entretien et réparation

À propos de nous

Joignez-vous à la famille de Turf Care et découvrez une culture de travail dynamique, au sein d'une organisation primée, où vous pourrez apprendre et vous épanouir pleinement.

Le fondement et le succès de Turf Care reposent sur des relations solides et sur le talent, les connaissances et la qualité de notre équipe. Nous sommes déterminés à soutenir la croissance de nos employés et à favoriser une culture qui offre des possibilités stimulantes et enrichissantes.

Depuis plus de 45 ans, Produits Turf Care Canada, une entreprise privée, est un chef de file dans la distribution des meilleurs équipements, produits d'arrosage et services de leur catégorie aux terrains de golf, aux municipalités et aux paysagistes. Turf Care est fière d'avoir été nommée l'une des **sociétés les mieux gérées au Canada** en 2021, 2022 et 2023. Pour plus d'informations sur qui nous sommes et ce que nous faisons, veuillez consulter notre site Web : www.turfcare.ca

À propos de cette possibilité d'emploi

Nous sommes à la recherche d'un technicien en entretien et réparation enthousiaste qui se joindra à notre équipe d'entretien et réparation en pleine expansion. Il s'agit d'un poste à temps plein basé dans notre établissement de Vaudreuil-Dorion (situé au 2499, rang Saint-Antoine, juste au sud de l'autoroute 20).

Nous offrons un poste stable tout au long de l'année, une rémunération compétitive, dont la possibilité de recevoir des primes, un régime de soins médicaux et dentaires payés à 100 % par l'employeur, un REER collectif avec cotisations de contrepartie de l'employeur, des possibilités d'avancement, ainsi que de nombreux autres avantages offerts par l'entreprise. Vous êtes responsable de vos propres outils; l'équipement de sécurité est fourni, y compris un remboursement annuel pouvant aller jusqu'à 200 \$ pour l'achat de chaussures de protection.

Si vous aimez les interactions avec les gens et si vous souhaitez intégrer un environnement qui offre des possibilités de croissance continue, ce poste pourrait être idéal pour vous.

Responsabilités :

- Entretien des équipements en effectuant la lubrification, la vidange, le remplacement des filtres et des pneus, ainsi que les travaux de peinture et d'affûtage.
- Mettre en service les nouveaux équipements d'entretien des pelouses et des terrains de golf en suivant les instructions du manuel d'entretien et les procédures internes d'inspection avant livraison. Vous recevrez une formation et aiderez à corriger les défauts des équipements (enlever, réparer, ajuster, réviser, assembler, démonter et remplacer les groupes et sous-groupes de montage principaux, les composants, les pièces ou les systèmes, tels que les groupes motopropulseurs, les transmissions, les systèmes électriques, les systèmes d'alimentation, les systèmes antipollution, les freins, la direction et les systèmes hydrauliques).



TURF CARE

Helping your business grow.



**BEST
MANAGED
COMPANIES**

- Mettre à jour vos connaissances professionnelles en participant à des activités de formation et en lisant des publications techniques et sur les réglementations.
- Maintenir l'équipement de l'atelier en état de marche en suivant les instructions et en aidant à résoudre les pannes.
- Effectuer diverses tâches quotidiennes, selon les besoins.

Compétences :

- Communication écrite et orale efficace et compétences interpersonnelles requises.
- Capacité à s'adapter et à travailler efficacement dans un environnement en constante évolution.
- Maîtrise de l'outillage et de l'équipement de l'atelier, ainsi que de l'équipement de diagnostic.
- Des connaissances en matière de tonte de pelouse commerciale ou de tout autre équipement d'entretien à moteur seraient considérées comme un atout.

- Souci du détail et fiabilité.

Qualifications :

- L'expérience en réparation de moteurs à essence et diesel est un atout.
- L'expérience en matière d'équipements d'entretien des pelouses est un atout.
- La capacité de lire les manuels d'entretien et les schémas électriques et hydrauliques est un atout.
- Une certaine expérience des programmes Microsoft Office, notamment Word, Excel et Outlook.
- Un certificat d'aptitude professionnelle valide dans le domaine des petits moteurs, de l'entretien automobile ou d'un domaine similaire est considéré comme un atout.



TURF CARE
Helping your business grow.



Service Technician

About Us

Join the Turf Care family and discover an engaging work culture, with an award-winning organization where you can learn and grow to your full potential.

Turf Care's foundation and success has been built on strong relationships and the talent, knowledge, and quality of our team. We are committed to the support and growth of our employees and fostering a culture that offers challenging, stimulating and rewarding opportunities.

For more than forty-five years, Turf Care Products Canada, a privately owned Company, has been a leading distributor of best-in-class equipment, irrigation products and service to golf courses, municipalities, and landscapers. Turf Care is proud to have been named one of **Canada's Best Managed Companies** in 2021, 2022 and 2023. For more information on who we are and what we do please visit our website: www.turfcare.ca

About the Opportunity

We are currently seeking an enthusiastic Service Technician to join our expanding Service team. This is a full-time position based out of our Vaudreuil-Dorion location (located at 2499 Rang Saint Antoine, just south of Hwy 20)

We offer a stable year-round position, competitive compensation package, including bonus earning opportunities, 100% employer paid health and dental premiums, matching group RRSP plan, advancement opportunities, along with many other Company provided benefits. You are responsible for your own tools; safety equipment will be provided including a yearly reimbursement of up to \$200.00 towards your safety footwear.

If you enjoy interacting with people and like to be part of an environment that provides continuous growth, this may be the opportunity for you.

Responsibilities include:

- Maintain equipment functionality by performing lube, oil, filter, and tire changes, as well as painting and grinding.
- Set up New Turf and Golf Equipment following Service Manual instructions and following internal PDI Process's
- Will assist with and be trained on how to correct equipment deficiencies by removing, repairing, adjusting, overhauling, assembling, disassembling, and replacing major assemblies, sub-assemblies, components, parts, or systems such as power and drive trains, electrical, fuel, emission, brake, steering, hydraulics.
- Update job knowledge by participating in educational opportunities, reading technical and regulation publications.
- Keep shop equipment operational by following instructions and assisting with troubleshooting breakdowns.
- Assist with various shop duties as required daily.



TURF CARE
Helping your business grow.



Skills:

- Effective written and verbal communication and interpersonal skills required.
- Ability to adapt to and work effectively within a constantly changing environment.
- Proficient with shop tools, equipment, and diagnostic equipment.
- Knowledge of commercial grass cutting, or other engine powered maintenance equipment would be considered an asset.
- Attention to detail and dependability.

Qualifications:

- Experience in the repair of gasoline and diesel engines an asset
- Experience with turf equipment would be considered an asset.
- Ability to Read Service Manuals, Electrical and Hydraulic schematics an asset.
- Some experience with Microsoft Office programs including Word, Excel, and Outlook.
- Valid Certificate of Qualification in small engines, automotive service, or similar considered an asset.